



FORD CON ARTISTAS. Palm Springs, California, febrero 9. El ex-Presidente Gerald Ford aparece flanqueado por sus compañeros los actores Sammy Davis, Bob Hope y el golfista profesional y actual campeón, Johnny Miller, cuando se preparaba para el golpe de salida en la primera ronda del clásico Bob Hope Desert, que comenzó hoy.

Sabotajes en Empresas Eléctricas Argentinas

BUENOS AIRES, febrero 9 (AP). Las autoridades informaron hoy que se produjeron actos de sabotaje con ra instalaciones de energía, agravando un conflicto que mantienen unos 30.000 trabajadores energéticos y el Gobierno militar.

El problema amenaza con extenderse hacia el resto de los empleados públicos, cuyo sector se vio afectado con el anuncio este mes de que se les quitará privilegios laborales en un intento del Gobierno por mejorar la economía.

Los trabajadores energéticos fueron los primeros en ser al-

canzados por las medidas, que incluyen también el despido de millares de empleados públicos, cuya fuerza se calcula en unos dos millones.

Alrededor de 30.000 empleados de las principales empresas de energía entraron hoy en un mes de "trabajo a tristeza" o a desgano, en repudio a la decisión del Gobierno.

En fuentes responsables se conjetura que si el conflicto se extiende, constituirá un duro golpe para las intenciones de los militares de restaurar la paz y sanear las finanzas.

El Lunes Reanudan Pláticas Sobre Canal EE.UU. y Panamá

PANAMA, febrero 9 (UPI). Una nueva etapa de negociaciones tendientes a un nuevo tratado del Canal de Panamá, que reemplace al de 1903, se iniciará el próximo lunes.

El Equipo Negociador norteamericano ha anunciado su llegada para el domingo por la noche, postergando así el viaje que originalmente había sido planeado para el 10 de este mes, pero cuyo aplazamiento anunció el Canciller panameño Aquilino Boyd, al llegar de Washington el domingo último.

Boyd señaló que el nuevo miembro del equipo negociador norteamericano, Sol Linowitz,

quería estar más penetrado de lo que se está negociando, antes de viajar a Panamá.

Con Linowitz vendrá el veterano Negociador Ellsworth Bunker, quien ha estado al frente del grupo norteamericano, desde que las conversaciones se iniciaron.

Las conversaciones tendrán lugar, como de costumbre, en la bella isla Contadora, en el Pacífico, a sólo 17 minutos de vuelo desde esta capital, y se espera que la nueva ronda durará hasta el fin de semana.

Por su parte, el Jefe de Gobierno panameño, General Omar Torrijos

Favor pase a la Pág. 28.

Continúan Extendiéndose las Huelgas en Holanda

LA HAYA, Feb. 9 (UPI) - Las compañías afectadas por las huelgas que se han extendido a todo el país, y en las que están participando miles de trabajadores industriales, trataban hoy de encontrar una solución temporal al problema para evitar que los paros laborales sigan extendiéndose.

Los sindicatos dispusieron las huelgas en respaldo de sus demandas para que en los contratos colectivos de 1977 se incluya la bonificación por alto costo de la vida, que regía desde 1971, pero que este año fue eliminada.

La huelga está afectando principalmente a los trabajadores portuarios, a los de la industria eléctrica, a los de la construcción, a los de los frigoríficos y a los de

las imprentas, pero está extendiéndose rápidamente a otros sectores fabriles.

Uno de los representantes de las compañías dijo que éstas no podrían aceptar de plano la demanda de los sindicatos, pero señaló que estarían dispuestas a llegar a un acuerdo a base de concesiones mutuas.

El representante expresó confianza en que los trabajadores pueden convenir en un acuerdo temporal para un año, que ponga fin cuanto antes sea posible al paro laboral que está manteniendo inactiva casi por completo al gran Puerto de Rotterdam y al de Amsterdam, así como a las fábricas de la gigantesca empresa

Favor pase a la Pág. 28.

Prohiben Publicar Noticias Sobre Terroristas en España

MADRID, febrero 9 (UPI). El Gobierno declaró hoy un embargo noticioso sobre todas las actividades de la policía y del Gobierno en relación con la búsqueda de los terroristas de izquierda y derecha, responsables por el secuestro de dos altos funcionarios gubernamentales y por los asesinatos de nueve personas.

El embargo lo ordenó el Ministro del Interior, Rodolfo Martín Villa, y se cree que la decisión la motivó el que haya trascendido a la prensa el hecho de que 255 cartuchos de dinamita fueron descubiertos la semana pasada en una casilla de la estación de ferrocarriles de Madrid.

La policía esperaba dar caza a los terroristas cuando llegaran a recoger los explosivos, pero el embargo los medios periodísticos informaron sobre el hecho, haciendo inútil la vigilancia policial.

La orden del Gobierno invocó un decreto de la era del fallecido Generalísimo Francisco Franco, según el cual está prohibida la publicación de "todas las actividades, documentos, noticias y comentarios relacionados con el Gobierno y la acción policial en la investigación de actividades terroristas, que han tenido lugar

recientemente". El Ministerio del Interior, indicó que la medida se aplicará a todos los medios de comunicación españoles.

También se cree que el decreto lo haya provocado en cierto modo la publicidad desfavorable que recibieron los allanamientos policiales a muchos hogares privados, entre ellos el del Director del Diario Liberal El País, Juan Luis Cebrián.

El periódico posteriormente dijo que altos personeros gubernamentales y militares habían presentado sus excusas a Cebrián.

La policía se encuentra empeñada en ubicar a dos núcleos terroristas: El Grupo de Resistencia Antifascista Primero de Octubre (GRAPO), que asesinó a tres policías y secuestró a dos altos funcionarios de Gobierno y la Alianza Apostólica Ticomunista (AAA), que ultimó a tiros de ametralladora a cinco abogados comunistas.

Entre tanto, la mayoría de los Partidos, con la excepción de la derecha franquista, recibió con beneplácito el Decreto de Gobierno que facilita la legalización de los Partidos políticos en el país.

Oduber Recibe Premio en E.U. por su Labor Conservacionista

WASHINGTON, 9 febrero (EFE). El Presidente de Costa Rica, Daniel Oduber, afirmó hoy que el desarrollo económico en su país va unido al equilibrio ecológico.

Oduber, que recibió un premio de 69.000 dólares por su labor en defensa de la naturaleza, añadió que su país evitará el desarrollo industrial, que suponga la destrucción de la fauna y la flora.

El premio en metálico, que dedicará en más de un cincuenta por ciento al desarrollo del Parque Nacional Corcovado, fue entregado por la organización norteamericana "Fondo Mundial para la Vida Salvaje".

El Presidente de esta organización, Francis Kellog, aplaudió los esfuerzos del Presidente Oduber para salvar los bosques y las selvas de Costa Rica.

Kellog señaló que en Centro

América la ausencia de una política de protección del medio ambiente, provocó la desaparición de dos tercios de la riqueza forestal.

A la entrega del premio, que se celebró durante un almuerzo en homenaje al Presidente Oduber, en la institución "Smithsonian", asistieron representantes de las organizaciones internacionales que han apoyado los esfuerzos de Costa Rica para conservar la naturaleza.

También estuvieron presentes, el Embajador de Costa Rica en Estados Unidos Rodolfo Silva, y el Presidente del Servicio de Parques Nacionales de Costa Rica, Alvaro Ugalde.

Al término del almuerzo, el Presidente señaló a la prensa que el Parque Nacional Corcovado, situado en la costa occidental del

Favor pase a la Pág. 28.

FECAMCO Conocerá Negativa Hondureña

GUATEMALA, 9 febrero (ACAN-EFE).— La negativa hondureña a permitir el paso por su territorio de transportes con mercancías salvadoreñas, será estudiada por el Directorio de la Federación de Camaras de Comercio del Istmo Centroamericano (FECAMCO), los días 11 y 12 del actual en Panamá.

La "FECAMCO" había solicitado al Jefe de Estado de Honduras, General Juan Alberto Melgar Castro, que se permitiera transitar por tal país a productos salvadoreños enviados hacia Nicaragua, Costa Rica y Panamá.

La solicitud fue denegada por el Governante hondureño, durante la visita que efectuó a Guatemala, a

—Favor pase a la Pág. 42.

Rey de España se Reunirá Hoy con el Papa

ROMA, Feb. 9 (UPI) - El Rey de España Juan Carlos y su esposa, la Reina Sofía, llegaron hoy a Roma para hacer una visita al Papa Paulo VI, que fuentes del Vaticano dijeron que sirve para destacar el apoyo del Pontífice al nuevo rumbo democrático de España.

La pareja real visitará mañana el Vaticano. Será la primera visita de un monarca reinante español, desde que el abuelo de Juan Carlos, Alfonso XIII, visitó al Papa Pío XI en 1923.

Carabineros italianos en sus uniformes de gala y tricornos saludaron en atención al descender la pareja real de su avión en el bien custodiado Aeropuerto Militar de Ciampino. Las banderas tricolor de Italia y la roja y gualda de España ondeaban en la pista.

El Subsecretario de Estado del Vaticano, Arzobispo Giovanni Benelli, los embajadores de España en la Santa Sede y en Italia y el Embajador de Italia, en España, recibieron a los Reyes en el Aeropuerto.



LLEGAN A ROMA. Roma, febrero 9. El Rey Carlos y la Reina Sofía, de España, llegan a Roma para visitar mañana al Papa Paulo VI.